

令和5年度第6号

鎌中PTAだより

令和 6年 3月14日 鎌中PTA本部発行

1年	238名
2年	200名
3年	202名

全体生徒数	640名
-------	------

第6回運営委員会開催

3月14日(木)10時00分より、PTA会議室にて第6回運営委員会が開催されました。

ここに概要をお知らせします。

◇会長挨拶

日頃よりPTA活動にご理解ご協力をいただき、誠にありがとうございます。

昨日3月13日は、今年度最後の大きな行事となる卒業式が挙行されました。祝福と感謝と温かい気持ちに満ち溢れた式は、とても感動的でした。新型コロナ禍で制限された入学式から始まった今年の3年生ですが、在校生も参加する盛大な卒業式で送り出していただけただけことは、大変喜ばしく感謝の気持ちでいっぱいです。

また、参列した2年生にとっても、最高学年になる自覚と責任感が芽生えるとても良い式だったと思います。

さて、今年度のPTA活動も残りわずかです。学校と家庭と地域の架け橋であるPTAは、子供たちの教育や成長、安全な学校生活において重要な役割を果たしています。それに加えて、我々のこの縁の下の力持ち的な活動が、子供たちの潜在的な利他の心に少なからず影響を与えることができたなら、なお嬉しいことです。

これからも、子供たちのためには学校と保護者で力を合わせていくことが不可欠となりますので、引き続きご協力のほど、よろしくお願い致します。

◇校長先生挨拶

年度末を迎え、生徒たちは、1年間の学びの成果を実感しながら、学校生活を送っています。3月1日の「3年生を送る会」では、全学年が体育館に集まって実施しました。生徒会本部は楽しい映像で会場を盛り上げてくれました。1、2年生は劇を交えて3年生の思い出を振り返ってくれました。各学年の合唱発表は素晴らしい出来栄で、相手への気持ちも十分と感じられ、感動的でした。みんなで笑って感動して、幸せな時間となりました。13日の卒業式は、今年度は2年生も参加して、来賓・保護者・職員とともに卒業生の門出を祝うことができました。卒業生たちは、充足感と4月からの生活への期待感を抱いて立派に巣立っていきました。中学校は3学年しかありませんので、それぞれの学年に任された仕事があると思います。特に3年生は学校の顔としての重責を担いながら、自らも向上を目指し、頑張ってくれました。本当に素晴らしい3年生だったと感謝の気持ちでいっぱいです。1、2年生も様々な教育活動を行いながら成長をしています。鎌ヶ谷中に愛着を持って、さらに高みを目指してほしいと願っています。

今年度最後のPTA運営委員会となりました。皆様に支えていただいたおかげで、一年間何とか乗り切れました。ご理解とご協力をいただき、誠にありがとうございました。

◇教頭先生挨拶

昨日、令和5年度第77回卒業証書授与式が挙行されました。本年度は、会場の関係から1年生は自宅での学習となりましたが、久しぶりに在校生が出席しての卒業式となりました。改めて3年生の生徒の皆さん、そして保護者の皆様、ご卒業おめでとうございます。

また1日(金)には3年生を送る会が行われました。全学年そろっての送る会の実施は数年ぶりとなり、3年生に向けたエールや感謝を伝えることが出来ました。明日、15日(金)の学期末保護者会では合唱を披露いたします。ぜひご覧ください。

2つの大きな行事が終わりましたが、在校生と卒業生が同じ会場で実施できることについて、喜びと素晴らしさを感じました。そして大きな感動がありました。3年生は新たな進路に向けて励みとなり、1、2年生は鎌ヶ谷中学校の伝統を引き継ぎ、より中心となる自覚を持って成長してくれることと思います。

最後に今年度も残りわずかとなりました。保護者の皆様には、1年間ご理解とご協力をいただき本当にありがとうございました。来年度もどうぞよろしくお願い申し上げます。

また今後行われる行事についてお知らせいたします。4月の行事予定については本日現在の仮予定です。

3月15日(金)	授業参観	4月11日(木)	給食開始
	学年末保護者会		スポーツテスト
3月19日(火)	給食終了	4月15日(月)	写真撮影
3月22日(金)	修了式・辞校式	4月18日(木)	PTA・育成会総会
4月 8日(月)	着任式・始業式		(書面議決)
4月 9日(火)	入学式	4月19日(金)	新入生歓迎会
		4月24日(水)	授業参観
			年度始め保護者会
		4月30日(火)	市内合同避難訓練